Reunión de trabajo para solicitar mejores servicios de salud en nuestro municipio



El pasado viernes, día 21 de diciembre, el alcalde de nuestro municipio, Fco. Javier Maestre se reunió con Mª Jesús Botella, Delegada de Salud y Familia de la Junta de Andalucía en Córdoba para tratar varios asuntos, como la solicitud de mejorar el convenio existente entre el Servicio Andaluz de Salud y nuestro Ayuntamiento de colaboración para la cesión de las instalaciones del ambulatorio, su conservación y mantenimiento.